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ATA
ATA n° 02/2014. Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, às nove horas
e quarenta e cinco minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto
Camargo Piccoli, presentes os Conselheiros: Alessandro Morello, Carla Silva da Silva,
Cezar Augusto Burkert Bastos, Cláudio Rodrigues Olinto, Cleiton Rodrigues Teixeira,
Daniel Souza, Douglas Bezerra de Araújo, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Jeferson
Avila Souza, José Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, Luciano
Volcanoglo Biehl, Tales Popiolek Junior e Vitor Mauro Fiori; ausentes os Conselheiros:
Eduarda Belloni, Elizaldo Domingues dos Santos, Eloi Mello Filho, Ernesto Luiz Gomes
Alquati, Lauro Roberto Witt da Silva, Leandro de Lemos Pinheiro, Mauro de Vasconcellos
Real, Paula Lopes, Ricardo Gabriel Hubner; justificadas as ausências do Conselheiro:
Antonio Domingues Brasil; presentes como convidados: Ademir Cavalheiro Caetano,
Daniel Helbig, Felipe Tempel Stumpf, Maurício de Oliveira Silva e William Ramires de
Almeida. O Prof. Humberto Piccoli deu início a reunião apresentando os docentes
Maurício de Oliveira Silva e William Ramires de Almeida que tomaram posse no mês de
fevereiro deste ano. Dando prosseguimento à reunião, passou-se à votação do Primeiro

assunto: Aprovação da Ata 01/2014 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros.
Foi informada alteração na grafia do nome do professor Cesar Ruver. Colocado o
documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP

01/2014 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado “Tarifação de Energia

Elétrica na Indústria” – Prof. Cláudio Olinto – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório,

salientando que o mesmo foi favorável a aprovação do projeto. O Prof. Piccoli
parabenizou o responsável pelo projeto pelo cumprimento dos objetivos. Colocado o
parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CP
02/2014 –  Prorrogação do Projeto de Extensão intitulado “Ensaios geotécnicos

em solos de jazidas da rodovia ERS 010” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos –

Ad Referendum – O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o mesmo foi
favorável a aprovação da renovação do projeto. Informou a existência de ad referendum.
Colocado o ad referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Quarto assunto:

Parecer CP 03/2014 – Prorrogação do Projeto de Extensão intitulado “Controle

tecnológico em obra de pavimentação em área de estacionamento do Shopping

Praça Rio Grande” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – Ad Referendum – O

Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o mesmo foi favorável a aprovação
da renovação do projeto. Informou a existência de ad referendum. Colocado o ad
referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto assunto: Parecer CP

04/2014 – Projeto de Extensão intitulado “Curso Básico de Solid Works” – Prof.

Cláudio Rodrigues Olinto - O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o

mesmo foi favorável a aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi
aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Parecer CP 05/2014 – Relatório do

Projeto de Extensão intitulado “Seminário de Oratória e Comunicação” – Prof.
Cláudio Rodrigues Olinto - O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório, salientando que o

mesmo foi favorável a aprovação do projeto. O Prof. Piccoli parabenizou o responsável
pelo projeto pelo cumprimento dos objetivos. Colocado o parecer em votação, foi
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aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Relatório da atuação da Câmara de
Projetos no ano de 2013 – Após a leitura do relatório pelo Prof. Piccoli, o Prof. Cezar

destacou o fato de que poucos projetos de ensino e pesquisa apresentaram relatórios.
Salientou ainda a importância da entrega destes, haja vista o esforço de controle por parte
da Câmara de Projetos no que se refere aos relatórios. Colocado o documento em
votação, foi aprovado por unanimidade.  Oitavo assunto: Afastamento para realização

de pós-graduação – Prof. Crístofer Hood Marques – O Prof. Piccoli fez a leitura do

documento de solicitação de afastamento, salientando que este consta no Plano de
Capacitação do ano de 2014. Afirmou ainda, que a aprovação dos afastamentos que
constam no Plano mencionado, estão condicionados à aprovação da PROGRAD,
mediante a condição de contratação de professor substituto para a vaga. Colocado o

documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Nono assunto: Afastamento

para realização de pós-graduação – Prof. Daniel Helbig – O Prof. Piccoli fez a leitura

do documento de solicitação de afastamento, requerendo a correção da data do período
que o professor deverá se manter afastado. Solicitou ainda, que a documentação do
afastamento seja encaminhada com vinculação ao Programa Prodoutoral, sendo a bolsa
ou auxílio fornecido através da Capes. Colocado o assunto em votação, foi aprovado por
unanimidade. Décimo assunto: Afastamento para realização de pós-graduação –
Sinval Cantarelli Xavier – O Prof. Piccoli fez a leitura do documento de solicitação de

afastamento, salientando que este não está vinculado ao Programa Prodoutoral, devido
ao regime de 20 horas do professor Sinval. Informou ainda a solicitação de afastamento
integral e bolsa da Capes, além de destacar que a PROGRAD não irá prover vaga para
professor substituto neste caso. O Prof. Daniel informou que a questão foi discutida
internamente pelos professores da área de expressão gráfica (na qual o Prof. Sinval
ministra suas disciplinas) e resolvida, salientando que haverá uma sobrecarga maior
sobre tal área, mas que a ausência será suprida pelos profissionais que permanecem em
atividade. Informa ainda a apresentação ao diretor de um relatório acerca do assunto. O
Prof. Morello afirmou que assumirá disciplinas do prof. Sinval e que terá que deixar
aquelas que ministra aos cursos lotados no EQA, além de solicitar que exista substituição
do prof. Daniel para suprir as demandas da Unidade, que vem passando por uma
ampliação no número de estudantes e  turmas oferecidas, ligadas à área da expressão
gráfica, em função do REUNI. Afirmou também, como exemplo, que os professores da
área da topografia estarão sobrecarregados no segundo semestredevido à carga horária
de aulas ministradas em outras Unidades Acadêmicas. O Prof. Cleiton questionou o
regime de 20 hrs do prof. Sinval, considerando a expansão da área de expressão gráfica.
O Prof. Cleiton e o Prof. José Francisco questionaram a possibilidade de afastamento do
Prof. Sinval devido ao fato deste não estar em regime de dedicação exclusiva na
Universidade. O Prof. Piccoli, entretanto, se posicionou favorável ao afastamento,
afirmando que é do interesse da Unidade a máxima titulação de seus professores,
independente do regime de trabalho. O Prof. Cezar se manifestou lembrando que o Plano
de Capacitação para o ano de 2014 foi apresentado, discutido e aprovado na última
reunião do Conselho da Unidade. O Prof. Piccoli informou sobre a existência na
legislação, de compromisso dos professores em regime de 20 horas, assim como os de
dedicação exclusiva, de cumprir na Universidade tempo equivalente ao mesmo tempo
pelo qual ficou afastado, após o término do período de seu afastamento. O Prof. José
Francisco se posicionou contra, questionando o afastamento de professores em regime
de 20 horas. O Prof. Cleiton questionou se os professores darão conta de suprir as
necessidades da área de expressão gráfica. O Prof. Morello e a Profª. Carla destacaram
a grande demanda de capacitação dos professores da área para os próximos anos. O
Prof. Piccoli acessou a legislação que orienta os procedimentos acerca dos afastamentos
de docentes para capacitação e não foi encontrada nenhuma menção quanto à diferença
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entre regime 20 horas e dedicação exclusiva no que se refere ao assunto. O Prof. Piccoli
lembrou ainda que os afastamentos dos professores da área serão supridos pelos
professores Morello e o respectivo substituto do Prof. Daniel. O Prof. Cezar afirmou que
existe a possibilidade de não ser concedido substituto para o prof. Daniel, mas destacou
que considera improvável. O Prof. Piccoli colocou em discussão a possibilidade de
colocar a aprovação do afastamento do Prof. Sinval condicionada à concessão de
substituto para o Prof. Daniel. Colocada a referida condição para o afastamento do Prof.
Sinval em votação, esta foi aprovada, com 11 votos favoráveis, nenhum voto contra e 3
abstenções. Décimo primeiro assunto: Homologação do resultado do Processo
Eletivo Complementar II para o Conselho da Escola de Engenharia – O Prof. Piccoli

leu o resultado encaminhado pelo NTI para as eleições dos representantes docentes,
informando os quatro mais votados que passam a fazer parte do conselho: Alice Osório,
Gustavo Dias, Felipe Stumpf e Flavia Mattos. Em seguida, informou o resultado das
eleições para os representantes dos técnicos-admnistrativos: Ademir Caetano e Régis
Maria. Foi informada ainda a necessidade de abertura de processo seletivo para o cargo
de coordenador adjunto do curso de Engenharia Mecânica Empresarial. Colocado o
assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo segundo assunto:
Assuntos Gerais – O Prof. Cláudio Olinto solicitou aos docentes responsáveis por

disciplinas referentes aos cursos de Engenharia Mecânica e Engenharia Mecânica Naval
que atualizem seus currículos e demais informações relevantes para o processo de
reconhecimento destes cursos pelo MEC, além da confecção, por parte dos responsáveis,
de um documento descritivo com os equipamentos, atividades e projetos (inclusive
futuros) que são desenvolvidos nos laboratórios da Unidade. Sobre este assunto, o Prof.
Piccoli salientou a importância da comprovação de títulos no processo e lembrou da
existência dos currículos de alguns docentes arquivados na secretaria da Escola de
Engenharia. A Profª. Carla informou que os diretores e coordenadores de curso da
Unidade foram convidados para reunião com a PROGRAD, com fins de apresentação de
projetos referentes à Acolhida Cidadã. Destacou ainda, que cada coordenador deve
apresentar um projeto ou então deve ser encaminhado projeto único da Unidade
Acadêmica. O Prof. Piccoli pediu aos docentes divulgação aos alunos dos cursos da
Escola de Engenharia acerca do Workshop em Tecnologia da Soldagem, coordenado
pelo Prof. Douglas, a ser realizado no NAVTEC 2014. Nada mais a tratar, o Prof.
Humberto Piccoli encerrou a reunião às onze horas e dez minutos da qual foi lavrada a
presente ata, que é assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim,
Pedro Bersch da Cruz, que a secretariei.
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